

# Curso Profesional Arteterapia



## Curso Profesional Arteterapia

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Acceso web: [www.tech-fp.com/artes-graficas/curso-profesional/arteterapia](http://www.tech-fp.com/artes-graficas/curso-profesional/arteterapia)

# Índice

01

Presentación

---

*pág. 4*

02

Salidas profesionales

---

*pág. 6*

03

¿Qué seré capaz de  
hacer al finalizar el Curso  
Profesional?

---

*pág. 8*

04

Plan de formación

---

*pág. 10*

05

Metodología

---

*pág. 12*

06

Titulación

---

*pág. 16*

# 01

## Presentación

El arte es una de las expresiones primarias del ser humano. A través de él, se puede transmitir ideas a modo de vehículo comunicativo. Al mismo tiempo, es una valiosa herramienta de estímulo que permite el desarrollo de capacidades creativas, sensoriales, de lógica y espacialidad, entre otras. A partir de esas ventajas y muchas corrientes de estudio, se ha potenciado la aparición de la Arteterapia. En esta titulación encontrarás el origen de esta disciplina, así como sus funciones y beneficios. Por medio del estudio de este actualizado temario, conocerás la importancia de las texturas, formas y colores y te convertirás en un especialista en su uso terapéutico y neurorehabilitador. Para profundizar en esos contenidos de manera rápida y flexible, dispondrás de metodologías de aprendizaje innovadoras, entre las cuales destacan el *Relearning* y la discusión de casos reales. Igualmente, tendrás a tu alcance una plataforma 100% online e interactiva que te permitirá analizar las materias sin horarios ni cronogramas preestablecidos.

“

*Con este programa obtendrás las principales herramientas creativas y metodológicas para llevar a cabo proyectos de Arteterapia en diferentes contextos pedagógicos y culturales”*





El arte es una de las formas de expresión que primero desarrollan los niños. A través de trazados y dibujos a modo de ideogramas, los pequeños consiguen un vehículo de comunicación casi instintivo. Con el paso del tiempo, las funciones y beneficios de las manifestaciones artísticas no disminuyen para el ser humano puesto que son constante fuente de estímulo sensorial y psicológica.

Por ese motivo, la Arteterapia se ha convertido en una metodología rehabilitadora que cobra fuerza como estrategia de recuperación o mejora de la salud mental y motora. En esta titulación encontrarás las tendencias más innovadoras sobre este novedoso campo profesional. En su actualizado temario, distinguirás la importancia de la forma, el color y las texturas para el cuidado neurorehabilitador. Asimismo, esta capacitación se distingue de otras en el mercado por su énfasis en las herramientas digitales que propician la creación de obras plásticas de nuevo tipo.

El programa dispone de un módulo y 10 temas de interés que serán impartidos en la plataforma de aprendizaje 100% online de TECH. En ese espacio no tendrás que preocuparte de horarios ni cronogramas preestablecidos ya que la prioridad será ayudarte a autogestionar tus conocimientos de forma personalizada.

“

*Conocerás, a través de esta capacitación, los procesos de entintado, bocetado y trazado mediante herramientas de creación de imágenes digitales”*

# 02

## Salidas profesionales

Los beneficios que proporciona el arte a la rehabilitación de personas con dificultades neuronales, psicológicas o motoras han sido estudiados durante años. A partir de ellas se han desarrollado técnicas terapéuticas de diversa complejidad y los expertos que consiguen dominarlas de manera holística disponen de una elevada demanda en el mercado laboral. Por eso, los egresados de esta capacitación tienen garantizada la excelencia y la oportunidad de ejercer sus conocimientos de forma inmediata en puestos competitivos y de elevada remuneración.

“

*Cuando hayas completado este Curso Profesional, te distinguirás de inmediato en el mercado laboral por tu capacidad de conjugar estrategias terapéuticas con el arte”*



Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ◆ Especialista en Arteterapia
- ◆ Técnico en rehabilitación motora mediante técnicas de dibujo
- ◆ Técnico de rehabilitación neuronal mediante técnicas de dibujo
- ◆ Técnico de rehabilitación mediante terapias artísticas
- ◆ Docente de enseñanza artística



# 03

## ¿Qué seré capaz de hacer al finalizar el Curso Profesional?

Dominar los contenidos de esta titulación te proporcionará un amplio número de competencias prácticas. A través del estudio de este innovador temario y la discusión de casos reales, aportarás soluciones certeras a problemáticas complejas y te anticiparás a dificultades en el proceso de aplicación de las técnicas de Arteterapia.

01

Explorar los sentimientos propios a través de la imagen y de diferentes técnicas creativas

02

Generar autoconocimiento y comprensión, desactivando la exploración visual y emocional para conseguir progresivamente la aceptación de uno mismo, la autoconfianza y el desarrollo de la expresión libre

03

Proponer un cambio en la apreciación cultural sobre el sujeto, comprendiendo el impacto del contexto en la creación de la propia identidad y la de los demás

04

Adquirir la capacidad para utilizar las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) en diferentes contextos y desde una perspectiva crítica, creativa e innovadora





05

Promover la capacidad crítica y sensibilidad estética en la toma, creación y uso de la imagen

06

Desarrollar equilibrio emocional psíquico, estimulando el espíritu creador de cada persona y motivando una libertad individual sin repeler ningún tipo de temática o técnica para conceder mayor libertad creativa

07

Aprender todas las herramientas y sistemas de Tratamiento de Imágenes para diseño gráfico

08

Dominar el uso del diseño digital y sus metadatos para crear una interacción más ajustada a las aplicaciones de las TIC

# 04

## Plan de formación

Este programa académico realiza un actualizado recorrido por el campo de las funciones y aplicación de la Arteterapia. A lo largo de su temario de estudios, indagarás en las formas de rehabilitación neuronal, psicológicas y motoras a las cuales se puede acceder mediante el color, las formas y las texturas de trazos y pinturas. Las funciones y beneficios de esta metodología de terapéutica serán el eje fundamental de una titulación compuesta por un módulo con 10 temas de interés. Además, todos ellos serán abordados desde una plataforma de aprendizaje 100% online que agrupa diversos materiales audiovisuales y recursos interactivos.

“

*Este temario es accesible desde cualquier dispositivo con conexión a Internet gracias a su plataforma 100% online e interactiva”*





## Módulo 1. Arteterapia

- 1.1. Proyectos de Imagen
- 1.2. Autoconocimiento
- 1.3. Tránsitos identitarios
- 1.4. El cuerpo, lugar en el que el significado se inscribe y reconstruye
- 1.5. La imagen abstracta
- 1.6. Imágenes identificables I: las texturas
- 1.7. Imágenes identificables II: proyecto texturas
- 1.8. La experiencia del color
- 1.9. Experimentando en la imagen digital
- 1.10. Más allá de la imagen: metadato

“*Inscríbete en esta capacitación y adquiere nuevos conocimientos de manera personalizada a través de una plataforma que no te impondrá horarios ni cronogramas de estudio*”

# 05

## Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

*TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.*

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitieran juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



#### Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



#### Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



#### Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



#### Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





### Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



### Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



### Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



# 06

## Titulación

El Curso Profesional en Arteterapia garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Curso Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Curso Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en el Curso Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Curso Profesional en Arteterapia**

Modalidad: **Online**

Horas: **150**



salud futuro  
confianza personas  
educación información tutores  
garantía acreditación enseñanza  
instituciones tecnología aprendizaje  
comunidad compromiso  
atención personalizada innovación  
conocimiento presente digital  
desarrollo web formación  
aula virtual idiomas instituciones

**tech** formación profesional

## Curso Profesional Arteterapia

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

# Curso Profesional Arteterapia

